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L’Éden de Satan N° 157 

Dieu est souverain dans l’élection 1re partie 

Le 10 mars 2024 

Brian Kocourek, Pasteur 

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, d’être ici, et d’avoir la connaissance que 
nous avons du temps de la fin. Et, Père, nous Te rendons tout cela, à Toi qui es descendu avec un cri.  

Et nous Te demandons, Seigneur, de nous aider à être cette vierge, Seigneur, qui s’est préparée. Au Nom 
de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

Maintenant, ce matin, nous allons commencer une série sur la Souveraineté de Dieu. Je vais parler ce matin 
de l’élection. Et Dieu est souverain dans l’élection. 

Mais je vais aussi parler de la vierge folle par rapport à l’église. Parce qu’il y a un peu de confusion parmi les 
gens. Et donc, je vais simplement l’exposer de la façon dont je vois les choses. Et la façon dont frère Branham 
les a dites, et la façon dont frère Vayle les a dites.  

L’Éden de Satan pp. 48 « Chaque semence produira selon son espèce. » Si vous êtes une semence de 
Dieu, un attribut, un fils de Dieu, alors la Parole de Dieu est semée en vous. Voyez ? (C’est-à-dire en 
vous. D’accord ?) 

Et puis, quand vous entendez la Parole de Dieu, « Mes brebis entendent Ma Voix ; elles ne suivront pas un 
étranger ». Vous comprenez ? Alors « chaque semence est produite selon son propre espèce. » ? Vous ne 
pouvez donc pas vous empêcher d’être qui vous êtes.  

Eh bien, j’aime ce qu’il vient de dire ici, parce que « si vous êtes un fils de Dieu, la Parole est semée dans 

votre cœur et vous devez, vous êtes prédestinés, à produire selon ce qui a été semé en vous, à savoir 

la Parole. »  

C’est pourquoi « c’est Dieu qui produit en vous de vouloir et de faire ». Alors : « Ce qu’Il a commencé 

en vous, Il l’achèvera. » Pourquoi ? Parce qu’elle est prédestinée à le faire. « Chaque semence produira 

selon son espèce." 

C’est pourquoi nous pouvons avoir la Paix en Jésus-Christ, parce qu’Il est souverain, et personne ne Lui dira 

Son plan pour votre vie, que ce n’est pas bon. « Il accomplira » ce qu’Il a prévu. 

Or, nous voyons que, comme « chaque semence produisait selon son espèce, » il n’y avait pas de mort dans le 

nouvel... dans cet Éden. Il n’y aura pas de mort dans le nouvel Éden. Vous voyez ? Il n’y avait, rien d’autre que la 

sainteté, la pureté et la Vie Éternelle.  

Maintenant, pensez-y. La sainteté, la pureté et la Vie Éternelle. Nous ne verrons pas de gens avec des 
cheveux hérissés et toutes sortes de bêtises. 
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Mais nous ne verrons que de vrais croyants.  

Au paragraphe 50 du sermon de frère Branham : Qui est ce Melchisédek ? frère Branham dit : « Dieu 
est souverain dans Son choix, le saviez-vous ? Dieu est souverain. » 

Donc, ce matin, nous allons examiner la souveraineté de Dieu dans Son Choix, comme frère Branham l’a 
dit. J’aimerais également saluer A.W. Pink, qui a vécu de 1886 à 1952. Il est mort un an avant ma naissance. 
Je sais que cela semble être il y a longtemps, mais la vérité reste la vérité, peu importe qui la dit.  

Je tiens également à saluer frère Vayle, car beaucoup de ces principes ont également été appris de son 
ministère. J’ai dû apporter des corrections à l’analyse finale d’A.W. Pink à cause de choses que William 
Branham a enseignées, mais j’ai laissé intactes les choses qu’il avait justes. 

Une grande partie de l’enseignement que vous trouverez est liée aux études d’A.W. Pink sur la souveraineté, 
ainsi qu’aux enseignements de frère Lee Vayle, puis tout est filtré par le message du prophète de Dieu du 
temps de la fin, le révérend William Branham.  

Eh bien, A.W. Pink, c’était un érudit et c’était un homme de Dieu, mais il a vécu à un âge différent et il 
n’avait pas les corrections sur certaines choses. Il penchait vers Dieu faisant certaines choses et élisant même 
la fausse vigne. Très bien, il n’avait pas tout à fait raison, parce qu’il prend les Ecritures qui dit qu’ils sont 
destinés à la condamnation. 

Mais la façon dont Dieu les a destinés à la condamnation, c’est qu’ils ont été exclus du plan originel, de la 
pensée originelle de Dieu. Ils étaient une interruption. Mais il savait qu’il y aurait une interruption. Et tous 
ceux qui étaient de cette semence, de la semence de Satan, seront brûlés. D’accord, donc, oui, d’une 
certaine manière, ils ont été destinés à la condamnation. Mais c’est à cause de ce qu’ils ont fait. 

Ainsi, vous ne trouverez pas certaines conclusions de Pink dans cette étude, mais vous trouverez celles de 
Lee Vayle et bien sûr celles de William Branham.  

Donc, ces études ne sont pas exactement les miennes, bien qu’elles soient les miennes en ce sens que je les 
ai rassemblées, mais que j’ai beaucoup glanées dans les ministères de frère Vayle et de frère Branham. C’est 
donc un recueil de réflexions sur le sujet de la souveraineté que je veux partager avec vous venant de ceux 
qui m’ont enseigné. Je dirais frère Branham et frère Vayle. En fait, cela devrait être frère Branham, parce 
que frère Vayle ne faisait que dire ce que frère Branham enseignait. 

Par conséquent, je ne vais pas mettre des notes de bas de page à ces 11 prochains sermons, mais vous pouvez 
appeler cela de la recherche sur le sujet. Il n’abordera pas seulement l’élection, mais aussi la rétribution, le 
choix de Dieu contre la capacité de l’homme de choisir, la volonté de l’homme contre la volonté de Dieu, 
et la servitude de la volonté. 

Comme je l’ai dit plus tôt, je ne prétends pas être l’auteur de ce matériel. Comme si ce n’était que moi, 
mais c’est ce que j’ai appris sur le sujet. Et c’est ainsi que fonctionne mon ministère.  

Je prends des choses que frère Branham a enseignées, puis je vais aux Ecritures avec elles, comme frère 
Vayle l’a fait. Donc, rien de tout cela n’est nouveau, mais je ne fais que construire sur ce que ces hommes 
nous ont déjà enseignés.  
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Alors, commençons ce voyage ensemble. Parce que s’il y a des gens que Dieu a élus pour le salut, 

alors comment Dieu peut-Il déclarer que « chaque semence doit produire selon son espèce ou sa nature 

», et ensuite permettre à une citrouille de produire des pastèques ?  

Comment Dieu peut-il dire que chaque semence produira de son espèce et permettre ensuite aux espèces 
de changer ? Vous voyez. 

Même les Vierges folles sont dans l’élection de Dieu comme fils et filles de Dieu. Il se peut qu’elles n’aient 

point reçu le Saint-Esprit dans cette vie, mais elles recevront la Vie Eternelle au jugement du Trône blanc 

parce qu’elles sont toujours des vierges. Comme William Branham l’a dit, il y avait des millions de 

chrétiens là-bas à qui on avait donné des robes blanches. 

Je pense qu’il est important de ne pas attribuer ce que fait l’église à ce que font les vierges folles. Leur église 
perd sa virginité et Dieu les juge parce qu’ils se prostituent contre Sa Parole. Mais la vierge folle sera là, et 
ils ne perdront pas leur virginité. Ils seront là. Ils sont toujours vierges. Et bien qu’ils passent par le jugement, 
ils seront dans la nouvelle Terre de l’autre côté du jugement. 

Frère Vayle a dit que c’est l’église qui perd sa virginité, il n’a pas dit cela de la vierge folle. C’est un terme 
impropre si vous y pensez. Et cela montre que vous avez vraiment besoin de vous consolider un peu avec ce 
qui a été enseigné par frère Branham. 

Lee Vayle, dans son sermon : Arbres, Livres et Fontaines #1 L’Arbre de Vie Et L’Arbre de La 
Mort P :20 il dit : « Très bien. C’est la Vérité que l’Epouse avait, qui la sauve absolument. C’est la Vérité sanctifiante 
de la Parole qui la met dans une position de virginité parce qu’Ève a perdu sa virginité en ayant un autre homme.  

Eh bien, la vierge folle n’a pas d’autre homme. Elles sont toujours vierges. D’accord ? Et ce qui fait d’elle 
une vierge, c’est qu’elle est sanctifiée par la vérité.  

L’Église a perdu sa virginité en allant vers un faux Jésus, un faux esprit et une fausse parole. Jusqu’où 
peut-on aller ? En d’autres termes, l’Église est complètement engrossée afin de mettre au monde toutes sortes de bâtards et 
d’enfants illégitimes. Et nous verrons que c’est ce qui s’est passé. Maintenant, nous parlons d’arbres.  

Encore une fois, frère Vayle a dit cela de l’église dans son sermon.  

Shalom #14 En arriver à une pensée vierge P :11 Au début des âges de l’église, nous avions une église 
dont il était parlé dans 2 Corinthiens 11. Paul leur parle ; et il dit : verset 2 : Je suis jaloux de vous d’une 
jalousie pieuse : je vous ai fiancée à un seul mari, afin de te présenter comme une vierge chaste à 
Christ.  

Eh bien, c’est ce qu’il lui avait été donné de Dieu pour qu’il le pose comme fondement pour tous les Sept Âges de 
l’Eglise et pour l’Eglise, sur lequel on devait bâtir. Elle devait être vierge.  

D’accord, donc l’église aussi devait être vierge, tout comme Israël devait être vierge. Mais ils se sont 
prostitués.  

Mais remarquez, elle perd sa virginité, et ce que cela signifie de perdre sa virginité. (3)  
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Mais je crains que, de quelque manière, comme le serpent séduisit Ève par sa subtilité, or cela ne peut 
remonter à un acte de la chair, tout comme le Talmud l’a dit, et le livre de Yabemoth, que le serpent et Ève ont cohabité 
et engendré Caïn.  

Donc, vous voyez qu’il parle de l’église, pas de la vierge folle. La vierge folle reste vierge. C’est ainsi 
que la Bible l’appelle, et c’est ce que le prophète nous a enseigné. Si vous le souhaitez, il vous suffit de lire 
la traduction de Wuest. Et il est dit que lorsqu’elle vient après que la porte a été fermée, le mariage est 
consommé. Elle revient. Et il est dit : « Et les autres vierges », voyez-vous, … Il n’est simplement pas dit 
que les autres revinrent. Il est dit que « les autres vierges revinrent », donc elles étaient toujours vierges. 
D’accord, et puis il a dit, je te connaissais comme ma femme, mais je ne te connais plus comme telle. 

Elle n’a qu’à passer par le jugement parce qu’il a dit qu’elle n’avait pas le Saint-Esprit. 

Maintenant, ne confondez pas Matthieu 25 et Matthieu 7. Dans Matthieu 25, il est question de la Vierge 
folle qui manque le mariage parce qu’elle n’était pas prête.  

Matthieu 25 :10 Et pendant qu’elles allaient en acheter, l’époux vint ; et celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui 
au mariage ; et la porte fut fermée. 11 Après cela les autres vierges vinrent aussi disant : Seigneur, Seigneur, Ouvre-nous. 
(Ainsi, même dans la version du Roi Jacques, il est dit : les autres vierges. D’accord, mais ce sont toujours des 
vierges.12 Mais il répondit et dit : En vérité, je vous dis : je ne vous connais pas. Le mot grec utilisé ici pour 
« connaître », c’est « eido », être au courant de, etc.  

D’accord, maintenant, elle a donc perdu son mariage. Elle n’a pas consommé le baptême du Saint-Esprit. 
Elle a perdu son mariage comme une concubine chez qui le roi n’entre jamais. Elle n’est pas encore vraiment 
une femme, n’est-ce pas ? Ce n’est qu’une concubine. Elle peut être dans le harem pendant un certain temps, 
mais ensuite elles doivent passer par certaines épreuves de purification et des choses comme ça, et qu’elle 
ne passe pas la sélection, la sélection finale. Pas vrai ? 

Le Dr Hoyer a dit que cela signifiait : « Je te connaissais comme ma femme, mais je ne te connais plus 
comme telle ». Elle n’a jamais consommé sa relation avec Lui. Elle n’a jamais reçu Son Saint-Esprit. 

Mais dans Matthieu 7 : 22 Beaucoup me diront en ce jour-là : Seigneur, Seigneur, n’avons-nous pas prophétisé en 
ton nom ? et n’avons-nous pas chassé les démons en ton nom ? Et, en ton nom, n’avons-nous pas fait beaucoup d’œuvres 
merveilleuses ? 23 Et alors je leur déclarerai : Je ne vous ai jamais connus ; retirez-vous de moi, vous qui pratiquez 
l’iniquité. 

Eh bien, il n’a pas dit dans Matthieu 25 : Je ne t’ai jamais connu. Il dit juste : « Je ne te connais plus. » 

Le mot pour connaître là, c’est ginosko, et cela signifie avoir une connaissance empirique, une connaissance 
fondée sur une expérience personnelle. Comme Marie a dit : Comment puis-je être enceinte d’un enfant 
n’ayant connu (ginosko) aucun homme ? Voyez-vous, c’est la même chose. Je n’ai jamais connu d’homme. 

Maintenant, remarquez ici qu’Il dit : « Je ne vous ai jamais connus », donc ils n’étaient pas dans Ses pensées 
avant que le monde ne soit formé. Mais dans Matthieu 25, Il dit simplement : « Je te connaissais comme 
ma femme, mais je ne te connais plus comme telle. Donc, ils étaient dans Ses pensées qu’ils soient là, 
mais ils n’ont tout simplement pas réussi en tant que Sa Femme. 

Avec l’église, il ne les a jamais connues, mais avec la vierge folle, elles étaient assez sanctifiées pour être dans 
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le grand nombre de Ses femmes qu’Il épouserait, mais elles devaient passer cette dernière sélection et elles 
n’ont pas été à la hauteur. Et la dernière sélection est le baptême du Saint-Esprit. En effet, si vous aviez le 
baptême, alors vous sauriez qui se tient à la porte. C’est la Parole. 

C’est comme les grands rois d’autrefois qui avaient des centaines de vierges dans leur harem mais qui n’en 
consommaient que quelques-unes parce qu’elles n’avaient pas terminé les sélections. Ainsi, elles ont manqué 
le véritable mariage, parce qu’elles étaient en retard, et ont été rejetées comme Sa femme. Elle n’est pas 
arrivée au mariage à temps. Alors, ceux qui étaient là, il les a épousés. Ceux qui n’ont pas pu être là. Il a 
dit : « Mais il était trop tard. Je suis marié. » 

Et le prophète confirmé de Dieu, William Branham, a dit la même chose dans son sermon L’Écriture sur 
la muraille 18.06.58 P :3 « Vous savez qu’il y avait des vierges qui sont allées à Sa rencontre. Et cinq 
d’entre elles étaient toujours vierges (il ne dit pas cela comme si les folles n’étaient plus vierges ; il dit), mais 
elles étaient des vierges folles qui n’avaient pas gardé de l’huile dans leurs lampes.  

Parce qu’il dit ensuite : « Et bien qu’elles fussent vierges, comme les autres, elles n’étaient pas 
autorisées à entrer au souper des noces. (Et la raison en est qu’elles n’avaient pas le Saint-Esprit).  

Loin de moi l’idée, pour quiconque ici ce soir, d’être inclus, de sorte qu’il serait exclu, 

Dieu n’a pas commencé à œuvrer en vous juste pour vous rejeter, c’est ce qu’il dit. Autrement dit, si Dieu 
œuvre en vous, si Dieu a commencé l’œuvre en vous, Il l’achèvera. Il n’en perdra aucun, dit la Bible, 
personne ne les arrachera de Ma main. 

Ainsi, frère Branham dit, Loin de moi l’idée, pour quiconque ici ce soir, d’être inclus, de sorte qu’il 
serait exclu 

de la présence du Seigneur, inclus dans ce groupe de vierges sans huile dans leurs lampes.  

Autrement dit, bien qu’elles n’arrivent pas à entrer aux noces et au souper de noces, elles seront toujours 
là en tant que membres du grand groupe que Dieu avait dans Sa pensée avant que le monde ne soit formé. 

Encore une fois, dans son sermon sur Questions et réponses sur la Genèse COD 29.07.53 P :98 Il y a 
vos cinq vierges sages qui avaient de l’huile dans leurs lampes, la foi de l’enlèvement, croyant tous les 
signes, les prodiges, les prophéties et tout. Et ce sont ces cinq-là, qui avaient été coupés du reste, qui furent 
enlevés. 

Eh bien, voyez-vous, le grand divorce, c’est quand Dieu nous enlève d’ici. Donc, jusque-là, cela n’a pas 
encore eu lieu, d’accord ? En d’autres termes, nous sommes tous un seul groupe. Mais quand Il nous fait 
sortir d’ici, alors il y a une séparation entre l’épouse et la vierge folle, d’accord ? C’est à ce moment-là que 
la séparation a lieu. 

Puis il dit : « Et le reste d’entre elles, étaient toujours des vierges, et elles ne seront pas perdues, mais 
elles passeront par la période de Tribulation. Jésus a dit : « Il y aura... » Et elles ont dit : « Donnez-nous de 
votre Huile, nous voulons le Saint-Esprit maintenant. » 

Ces gens désiraient donc le Saint-Esprit. Ils ont eu la même sanctification, la même justification que vous 
avez tous. Ils En manquèrent tout simplement. D’accord ? 
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Or, tout le monde sait que le Saint-Esprit, Zacharie 4, et, oh, Jacques 5.14, – tous savent que cela représente le 
Saint-Esprit. Alors, elles ont dit... C’est pour ça que nous oignons d’huile, cela représente le Saint-Esprit. Donc, « l’Huile 
de l’Esprit », dit la Bible.  

Frère Vayle dit dans son sermon : La Parole parlée #17a ‘La Parole de Dieu rendue manifeste ; Pas 
d’autres pensées que celles de Dieu’ P :16 « Vous devez recevoir ce que le prophète a 
dit. Maintenant, laissez-moi vous dire quelque chose ici, cette femme était une vierge folle.  

Maintenant, voyez, vous pouvez lire. Eh bien, Frère Branham dit : Nous disons les choses d’une telle 
manière que cela les a amenés à réfléchir, certains à sortir, ceci et cela. 

Eh bien, frère Vayle l’a fait aussi. Et il a utilisé un langage qui donne l’impression qu’il pointe dans une 
direction et puis il dit quelque chose de complètement différent. Par exemple, après avoir lu Matthieu 25, 
il dit : « Je vous connaissais comme ma femme. Je ne vous connais plus. » 

Et puis l’une d’elles dit : et l’église a perdu sa virginité. Eh bien, vous voyez, l’église perd sa virginité, mais 
pas l’épouse. Et comme frère Branham a dit : l’épouse ne passe pas par la tribulation, mais l’église. Dans 
d’autres endroits, frère Branham dit que l’église est enlevée. Et puis, il se corrige et dit : Je veux dire, 
l’épouse, l’épouse qui est tirée de l’église. D’accord ? Vous devez donc faire attention à ne pas mettre la 
vierge folle dans le même sac que l’église. D’accord ? 

Et la vierge folle, qui a la Parole, agit constamment d’une certaine façon, faisant ce qu’elle veut, à sa manière, à Son 
sujet, et elle finit par être jugée, mais il lui est permis d’apporter sa gloire, parce que c’est l’Oméga des 
Écritures.  

Même la vierge folle est ici, où il est dit : « Celui qui est injuste, sois encore injuste, celui qui est 
souillé, soit encore souillé. »  

C’est donc l’épouse qui arrive à temps. La vierge folle arrive un peu tard pour l’enlèvement, mais elle réussit 
malgré le fait qu’elle donne son sang. Et frère Branham a dit que c’est parce qu’elle ne considérait pas le 
sang de l’alliance assez fort pour elle. Je vais juste vous dire ceci : le Javel du sang élimine tout cela. 

L’autre jour, j’avais une petite tache de sang sur le tapis parce que l’ongle de mon gros orteil saignait et je 
ne m’en suis pas rendu compte. Et donc, quoi qu’il en soit, j’ai appliqué de l’eau de Javel sur la tache de 
sang et en quelques secondes, tout avait disparu. J’ai rincé très rapidement pour ne pas y laisser de tache 
blanche. Mais vous voyez, cela l’a totalement éradiquée. C’était invisible. Je veux dire, c’est vraiment un 
bon truc. Quoi qu’il en soit, c’est ce que fait la javel du sang, il rend vos péchés invisibles. Vous les avez 
commises, mais Dieu ne les met simplement pas à votre actif. 

Donc, si Dieu a dit « chaque semence », alors comment Dieu peut-Il permettre à un plant de pois de 
produire des haricots verts ? Vous ne pouvez pas le faire, mais chaque Semence sera là si elle était en lui 
avant la fondation du monde. 

Mais faire une chose d’une autre, c’est briser les Écritures. Cela annulerait tout ce qu’Il a dit sur la loi de la 

nature et la loi de la vie. « Chaque semence doit se reproduire selon son espèce, parce que Dieu prédestine 

chaque semence à la vie. 

J’aimerais que vous vous reposiez, parce que frère Branham a dit quand il a frappé sept fois la chaire. Il a 

https://wordofthehour.net/#library/bookid=vayle2112/paragraph=16
https://wordofthehour.net/#library/bookid=vayle2112/paragraph=16
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dit : Il y a une détente sous le 7e Sceau. 

Vous serez là parce que votre cœur y est déjà. Vous voyez ? 

Eh bien, je sais que lorsque frère Branham fréquentait d’autres églises que la sienne, il utilisait l’expression : 

« Dieu peut vous prédestiner parce qu’il connaît votre fin dès votre commencement ».  

Mais nous commettons alors l’erreur de conclure que Dieu regarde votre fin, et qu’avant même que vous 
ne commenciez, Il détermine quelle est votre fin. Ainsi, Il prédestinera bien votre fin. Et tout cela est basé 
sur quoi alors ? Allez, sur quoi tout cela est-il basé ? Est-ce que c’est basé sur votre choix ? Pourquoi dit-Il 
que vous ne M’avez pas choisi ? Je vous ai choisi. Votre choix n’a rien à voir avec cela. C’est ce que Dieu a 
fait. Point. Et votre choix n’est que votre admiration pour ce que Dieu a fait. 

Mais pour un fils ou une fille de Dieu élu et pleinement mature, nous savons, en lisant notre Bible, que nous 

étions en Dieu avant même d’avoir commencé. C’est ça qu’est la prescience.  

Donc, nous pensons que Dieu va voir votre fin avant même que vous ne commenciez ? Et donc, connaissant 

les choix que vous avez faits, Il peut alors prédestiner votre fin ? Ce n’est pas ce que la Bible enseigne. Ce 

serait vraiment une prédestination désordonnée. 

Et pourtant, frère Branham a dit des choses qui ressemblaient à cela lorsqu’il fréquentait la dénomination, 
parce que c’est ainsi qu’ils croient. Mais il a dit que vous étiez en Dieu et ça, c’est la prédestination. Parce 
qu’alors tout dépendrait de votre choix. Vous ne pouvez pas sortir d’une église baptiste, d’une église 
pentecôtiste ou d’une église évangélique de quelque sorte que ce soit sans croire en Jean 3 :16, c’est votre 
choix. Eh bien, qu’en est-il de Jean 3 :18-20, il est dit : mais ceux qui ne sont pas de la vérité ne viendront 
pas à la lumière parce que leurs actions sont mauvaises. Mais celui dont les œuvres ont été accomplies en 
Christ, ils viennent à la lumière. 

Parce qu’alors tout dépendrait de votre choix, et non du Sien. Vous avez alors le pouvoir sur Dieu, parce 

qu’Il vous prédestine en fonction de votre choix.  

Donc, en réalité, tout ce que Dieu fait, c’est de veiller à ce que vous arriviez bel et bien à la fin, d’accord, 
et puis il dit : D’accord, sur la base de vos propres choix, que vous avez faits dans votre vie avant même que 
vous ne les fassiez, qu’Il vous prédestine parce qu’Il sait que vous les ferez. Ce serait un Dieu désordonné 
de dépendre de votre choix. C’est Dieu qui a fait le choix. Il a dit à Israël : « Je ne t’ai pas choisi parce que 
tu es un grand personnage ou une grande nation. » Il a dit : « Je t’ai choisi parce que je t’aime. » 

Mais la Bible enseigne que vous arriverez à la fin parce que vous êtes prédestinés à arriver à la fin. Vous étiez 

prédestinés à arriver jusqu’à la fin.  

Dieu s’assure que vous y arrivez, sinon Il ne vous destinerait pas à finir comme vous le souhaitez. Je veux 

dire que si « Dieu produit en vous le vouloir et le faire », alors Il s’assure que vous obtenez tout ce qu’il 

faut pour être là. Cela devrait vous faire vous sentir en sécurité. C’est sûr que je me sens en sécurité. J’aime 

ce qu’Il dit là. 

C’est pourquoi les Écritures nous disent : « Celui qui a commencé en vous cette bonne œuvre l’achèvera. 
» Alors, qui l’achève ? Vous ou Dieu ? Votre choix, ou Son choix ? J’ai fait de très mauvais choix dans la vie, 
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mais je suis tellement reconnaissante que Dieu ait fait les bons choix pour moi. 

Ensuite, arrêtez de vous inquiéter de ne pas atteindre la ligne d’arrivée. Vous serez là parce que Dieu, qui 

vous a appelé, veillera à ce que vous y soyez. 

2 Thessaloniciens 2 :3 « Que personne ne vous séduise en aucune manière ; car ce jour-là ne viendra pas que 

l’apostasie ne soit arrivée premièrement, et que l’homme du péché soit révélé, le fils de perdition, »  

L’apostasie de quoi ? De cette Vérité. Donc, cela nous dit qu’il doit y en avoir d’autres qui ne sont pas élus 
pour le salut. Maintenant, revenons en arrière et relisons-le. 

Il est dit : Que personne ne vous séduise en aucune manière ; car ce jour-là ne viendra pas que l’apostasie ne soit 
arrivée premièrement, et que l’homme du péché soit révélé, le fils de perdition, alors ils apostasient la vérité. 

S’il y en a que le Père a donné à Christ, il doit y en avoir d’autres qui n’ont pas été donnés à Christ.  

Vous ne pouvez pas comprendre l’élection de Dieu sans comprendre aussi le parallélisme des Écritures. La 

Bible appelle cela la loi « de la bénédiction et de la malédiction ». Frère Branham a appelé cela « la loi de 

la vie contre la loi de la mort ». 

En fait, dans Jude 1 :4, nous lisons : « Car il y a des hommes qui se sont glissés à votre insu, (Ils se sont glissés où 
? Et ils se sont glissés jusqu’où ? Et d’où ? Vous voyez, ils se sont glissés parmi vous, de l’extérieur. 

Et la réponse est : dans ce Message, de l’extérieur de ce Message.) « Lesquels depuis longtemps auparavant ont 
été destinés à cette condamnation ; (c’est pourquoi ce sont) des hommes impies, changeant la grâce de notre 
Dieu en conduite immorale, et reniant le seul Seigneur Dieu et notre Seigneur Jésus Christ 

Ainsi, ces hommes se sont glissés dans la Vérité sans avoir la vérité eux-mêmes. Ils ont été élus pour être 
condamnés, donc ils n’ont pas été élus pour comprendre la vérité. Pourtant, ils sont destinés à entrer et à 
pervertir la vérité. Maintenant, ceux qui sont destinés à la vérité, Dieu vient en vous pour s’assurer que vous 
comprenez Sa volonté et accomplissiez Sa volonté, d’accord ? C’est ce que la Bible enseigne. Et c’est 
pourquoi je vous avertis jour et nuit, comme l’apôtre Paul l’a fait. 

Je ne me monte pas ici pour vous avertir simplement parce que je suis un fou et parce que j’ai eu un AVC. 
Donc je suis toujours en colère. Lâchez-moi les baskets. Vous ne comprenez tout simplement pas si vous 
pensez cela. D’accord, j’enseigne la vérité.  

Actes 20 :28 Prenez donc garde à vous-mêmes, et à tout le troupeau sur lequel le Saint Esprit vous a établis évêques 

(surveillants), afin de nourrir (de paître) l’église de Dieu, qu’il a acquise par son propre sang. 

29 Car je sais qu’après mon départ, des loups redoutables s’introduiront parmi vous, qui n’épargneront pas le troupeau ; 

30 Et parmi vous s’élèvera aussi des hommes qui prononceront des choses perverses, pour attirer les disciples après eux.  

Donc, si vous ne croyez pas que cela se produit, vous êtes perdu. C’est ce qui se passe dans ce message. Et 
si vous ne croyez pas cela, alors vous n’êtes même pas encore arrivé en première année. Vous êtes encore 
dans les années 1950 et 1960. Dieu a envoyé un prophète, Dieu soit loué. Nous serons tous gentils. Eh bien, 
les vierges folles étaient gentilles aussi, et elles n’ont pas reçu le Saint-Esprit. Vous comprenez ?   

31 C’est pourquoi veillez, Il dit : veillez ! Attendez-vous à ces choses, d’accord ? 
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et souvenez-vous que durant trois ans je n’ai cessé nuit et jour d’avertir chacun de vous avec larmes.  

C’est ce qu’a fait l’apôtre Paul. Et quand moi ou frère Vayle faisons cela, vous dites tous : « Oh, vous n’êtes 
que des vieillards grincheux. » Eh bien, Dieu soit loué pour les vieillards grincheux. Il nous a créés ainsi. 

Et frère Branham a fait la même chose, sinon il ne nous aurait pas enseigné sur les jumeaux, ni sur les oints 

du temps de la fin. Et s’ils ne l’avaient pas fait, alors « l’Alpha et l’Oméga » ne seraient pas les mêmes, pas 

plus que « Jésus-Christ ne serait le même hier, aujourd’hui et éternellement. » 

Alors, surmontez cela, si vous ne pouvez pas accepter ce genre de prédication, alors vous ne pouvez pas non 

plus accepter ce message, pas plus que vous ne pouvez accepter les avertissements de l’apôtre Paul. 

Voyez-vous, j’ai rencontré beaucoup de gens qui s’étaient assis sous le mauvais ministère, et qui ont eu des 
factures qui s’élevaient à des milliers de dollars, qui ont perdu leur maison, et tout le reste. Et je m’élève 
contre ce genre de choses. Mais ces gens-là sont passés par là. Pourquoi ? Parce qu’ils ne savaient pas. Ils 
pensaient que tout le monde était dans le message. Nous sommes tous des croyants. Non, ce n’est pas le cas. 
Il est dit : « Ils s’introduiront parmi vous et enseigneront l’erreur. » 

Or Jésus a enseigné dans Jean 6 :37 : Tout ce que le Père m’a donné viendra à moi ; et en aucun cas je ne mettrai 

dehors celui qui vient à moi.  

Donc, s’il y a ceux qui sont destinés à venir à Christ, alors cela nous dit aussi qu’il y en a d’autres qui ne 

viendront pas à Christ. C’est le parallélisme des Écritures. Vous devez surmonter cette pensée, que tout le 

monde est pareil. Nous ne sommes pas tous pareils.  

S’il y en a dont les noms sont écrits dans le livre de vie de l’Agneau, que nous voyons dans Apocalypse 

21 :27 Et il n’y entrera d’aucune façon quoi que ce soit qui souille, ni qui produit l’abomination ou le mensonge, mais 

ceux qui sont écrits dans le livre de vie de l’Agneau. 

S’il en est ainsi, que certains sont écrits dans le Livre de Vie de l’Agneau. Alors, il doit y en avoir d’autres 

dont les noms n’ont pas été écrits dans le Livre de Vie de l’Agneau. Surmontez cela. 

Esaïe 65 :9 Et je ferai sortir de Jacob une semence, et de Juda un héritier de mes montagnes (pas tout le monde) ; et 

mes élus hériteront le pays, et mes serviteurs y demeureront. 

Donc, si Dieu en élit quelques-uns pour hériter de Sa montagne sainte, alors il y en a d’autres qui n’en 
hériteront pas. Vous ne pouvez pas avoir le beurre et l’argent du beurre. Je ne donne pas mon héritage à 
une bande d’incroyants. Mes biens reviennent à mes enfants. Vous ne pouvez pas avoir le beurre et l’argent 
du beurre. Dieu ne donne pas des émojis souriants et des étoiles à tout le monde, moi non plus, mais 
seulement à ceux qu’Il choisit, Il choisit. Les autres sont laissés de côté. Point. C’est une prédication 
difficile, mais c’est la vérité. 

Voilà pour l’état d’esprit de cette génération qui est inclusionniste. Et je vous avertis de ne pas être ainsi. 
C’est ce qu’ils appellent l’équité. Cette génération d’enfants apprend les mathématiques de Satan. Tout le 
monde a les mêmes chances. Ça n’existe pas dans la réalité. Je suis désolé si cela fait éclater votre bulle, mais 
si vous pensez cela, votre pensée est en opposition avec celle de Dieu. Et la pensée libérale est totalement 
contraire à la façon de penser de Dieu. 
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Esaïe 65 :22 Ils ne bâtiront pas pour qu’un autre y habite, ils ne planteront pas pour qu’un autre en mange ; car les 

jours de mon peuple seront comme les jours d’un arbre, et mes élus jouiront longtemps de l’ouvrage de leurs mains. 

Autrement dit, Dieu ne dit pas, vous bâtissez, et je vais prendre ce qui est à vous et le donner à d’autres. 
Comme le dit l’esprit libéral. L’esprit libéral dit : « Vous pouvez créer de la richesse, mais vous allez la 
partager. » Dieu dit : « Non, vous ne la partagerez pas. Vous l’aurez pour vous. » J’aime ça. 

Donc, il y a certaines promesses dans cette Bible qui ne sont tout simplement pas pour tout le monde. 
Pourquoi un homme devrait-il rester assis et ne rien faire et s’attendre ensuite à gagner de vos impôts ou de 
votre sang, de votre sueur et de vos larmes, ce que vous avez mis en place pour vos enfants ? 

Donc, il y a certaines promesses dans cette Bible qui ne sont tout simplement pas pour tout le monde. Si 
c’est partial, qu’il en soit ainsi. De toute façon, ce n’est pas vous qui choisissez ; C’est comme si l’homme 
venait et disait : « Oh, je suis offensé que vous vous soyez trompé sur mon genre. » Et le gars dit : « Eh bien, 
je suis désolé, mais vous vous êtes vous-même trompé sur votre genre. » Ce devrez être votre réaction. « Je 
ne me suis pas trompé sur votre genre. Vous vous êtes vous-même trompé sur votre genre. » C’est vrai.  

Ce n’est pas vous qui choisissez, de toute façon, votre choix finit toujours par la mort. C’est Dieu qui fait 

l’élection, et c’est Lui qui fait le choix. 

Proverbes 16 :25 Il y a une voie qui paraît droite à l’homme, mais la fin de celle-ci sont les voies de la mort.  

Et aussi Proverbes 14 :12 nous dit la même chose, et je ne pense pas que ce soit une erreur ou une 
réécriture, je pense que c’est placé là pour mettre l’accent. « Il y a une voie qui paraît droite à l’homme, mais la 
fin de celle-ci sont les voies de la mort. »  

Jésus nous dit que nous n’avons même pas le choix dans l’élection de Dieu, et ce n’est pas notre choix de 
toute façon. Alors, sortez cela de votre pensée que vous changez, d’une manière ou d’une autre, l’opinion 
de Dieu à votre sujet. N’y pensez plus. Vous ne le ferez pas. Et ce n’est pas notre choix de toute façon. C’est 
Lui qui choisit qui Lui appartient et qui ne Lui appartient pas. 

Jean 15 :16 Vous ne m’avez pas choisi, mais c’est moi qui vous ai choisis, et vous ai établis, afin que vous 
alliez, et que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure ;  

(Tant pis de penser que Dieu vous choisit en fonction de votre propre capacité à choisir) afin que tout ce que 
vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donne. Comment allez-vous discuter avec Jésus ? Parce qu’Il l’a 
dit.  

J’aime ça parce que je vois beaucoup de sourires sur les visages, et même si j’ai l’air en colère, je ne le suis 
pas. Mais vous savez quoi ? J’atteins la cible et vous dites simplement : Amen. Cela me semble bien. 

2 Thessaloniciens 2 :13 Mais nous sommes tenus à toujours remercier Dieu à cause de vous, frères bien-aimés du 
Seigneur, de ce que Dieu dès le commencement vous a choisis pour le salut (Dès le commencement, quand 
nous étions dans Sa pensée), par la sanctification de l’Esprit, et la foi de la vérité ;  

C’est Éphésiens 1 :3-5. Dieu vous a choisis en Christ avant la fondation du monde. 

Remarquez qu’Il a fait cela avant même que vous ne veniez à l’existence. Il vous a connu d’avance, vous a 
choisi, ce qui est l’élection, puis Il vous justifie, vous prédestine à « être conforme à l’image de son fils aîné », 
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puis Il vous « glorifie », ce qui signifie qu’Il vous remplit de Sa Doxa, c’est-à-dire de Ses opinions, de Ses 
valeurs et de Son jugement.  

Romains 8 :29 Car ceux qu’il a connus d’avance, il les a aussi prédestinés à être conformes à l’image de son Fils, afin 
que celui-ci soit le premier-né parmi beaucoup de frères. (D’accord, ça c’est nous,) 

30 De plus ceux qu’il a prédestinés, il les a aussi appelés ; et ceux qu’il a appelés, il les a aussi justifiés ; et ceux qu’il a 
justifiés, il les a aussi glorifiés.  

Alors, comment fait-Il cela ? Comment Dieu achève-t-Il ce qu’Il a commencé ? Pourquoi « Dieu produit-
il en vous de vouloir et de faire Sa parfaite volonté » ? Par la Semence, voilà comment. Dieu n’attend 
pas que vous mûrissiez en tant que Fils de Dieu pour vous prédestiner à être un Fils de Dieu.  

Il n’attend pas votre fin pour dire : « Eh bien, je suppose qu’il a fait les bons choix dans la vie. » Alors vous 
savez quoi ? Même si certains d’entre eux étaient un peu compliqués, il a fait le bon choix. » Ce n’est pas ce 
qu’il fait. Il dit : « J’ai fait le bon choix parce que je vous ai choisi. » N’est-ce pas ? 

Il vous a choisi alors que vous étiez encore dans Sa pensée afin d’être une semence, portant tout ce dont vous 
aurez besoin pour être un Fils de Dieu.  

Et c’est Son choix quant à la façon dont cela doit être fait. Il n’a pas fait de vous de l’ivraie et puis, parce que 
vous faites les bons choix dans la vie, il change votre fin afin que vous soyez un blé. Vous avez toujours été 
un fils. Frère Steve, vous avez toujours été un fils. 

31 Que dirons-nous donc de ces choses ? Si Dieu est pour nous, qui peut être contre nous ? Vous ne pouvez même pas 
être contre vous-même. 

Jean 15 :19 Si vous étiez du monde, le monde aimerait les siens ; mais parce que vous n’êtes pas du monde, 
mais que je vous ai choisis hors du monde, c’est pourquoi le monde vous hait.  

Ainsi, le monde vous hait pour ce que vous êtes, et leur haine pour vous commence lorsque vous entrez 
dans ce monde. Regardons les choses en face, soit Il vous a choisi, soit Il ne vous a pas choisi. Vous ne seriez 
même pas ici, à entendre cette vérité, s’Il ne vous avait pas choisi pour entendre cette vérité. 

Jésus a dit dans Matthieu 20 :16 Ainsi les derniers seront les premiers, et les premiers les derniers ; car beaucoup sont 

appelés, mais peu sont choisis. Soyez donc reconnaissant d’être l’un des rares à avoir été choisi. 

Encore une fois, Jésus a dit dans Matthieu 22 :14 Car beaucoup sont appelés, mais peu sont choisis. 

Matthieu 24 :22 « Et si ces jours-là n’avaient été abrégés, aucune chair n’aurait été sauvée ; mais à cause des élus, 

ces jours-là seront abrégés. »  

Ainsi, vous voyez, Dieu contrôle toutes choses. Débarrassez-vous de la politique. Vous ne vous en souciez 
pas parce que peu importe qui entre au bureau ovale. De toute façon, le monde entier est du diable. Dieu a 
même abrégé le jour. Mais voyez-vous, ce qu’ils font, c’est de dire : « Eh bien, je suis un conservateur et je 
suis chrétien et je suis ceci et je suis cela. » Et ils croient en une trinité. Ils croient au piercing. Ils ont des 
tatouages partout. « Je suis chrétien. » Non, vous ne l’êtes pas. Vous ressemblez à un serpent. Vous sentez 
le serpent. Je pense donc que vous êtes un serpent. 
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Ainsi, Dieu a même abrégé les jours afin que nous puissions arriver à la fin parce qu’il savait à quel point ce 
serait grave. C’est comme abréger une course pour arriver à la fin. Vous entendez ce que j’ai dit ? Dieu a 
pris votre course d’un kilomètre et demi, ou Il a pris votre course de trois kilomètres, et Il a dit, vous savez 
quoi, mon garçon ? Il n’est pas en forme, mais je vais l’aider parce que je vais en faire une course de 100 
mètres. Et c’est ce que Dieu fait, pas vrai ? Il abrège le jour pour que vous soyez sauvés. 

Matthieu 24 :24 Car il s’élèvera de faux Christs et de faux prophètes et ils feront de grands signes et des prodiges, à 

tel point que, s’il était possible (ce qui n’est pas possible), ils séduiraient les élus mêmes. 

Donc, ce qui est merveilleux, c’est que vous ne pouvez pas être séduit. Il vous a fait ainsi. Oh, vous allez 

faire des erreurs, mais Il ne les met pas à votre actif. Il vous justifie comme si vous ne les aviez pas faites.  

Vous parlez d’un Dieu miséricordieux ! C’est pourquoi nous devons être miséricordieux envers les autres. 
Donc, si votre fin n’est pas parce que vous avez fait les bons choix, mais qu’Il a fait les bons choix pour vous, 
alors lâchez prise et laissez simplement Dieu accomplir Sa voie parfaite dans votre vie et aimez-Le 
simplement. 

Matthieu 24 :31 Et il enverra ses anges avec un grand son de trompette, et ils rassembleront ses élus des quatre 
vents, d’un bout du ciel à l’autre. Donc, vous voyez, Dieu a tout sous contrôle.  

Marc 13 :22 Encore une fois, il nous est dit que cette même chose arrivera, pour s’assurer que vous le 
comprendrez. « Car de faux Christs et de faux prophètes s’élèveront, et accompliront des signes et des prodiges pour 
séduire, si c’était possible, même les élus. » 

Mais vous savez quoi ? Martin s’est assis là et a vu Satan avec une couronne sur la tête et il s’est dit : « Tu 
sais qu’il y a quelque chose d’étrange là-dedans ? La Bible dit : « Les saints jugeront la terre. » Il a dit : 
« Satan, retire-toi de moi, car les saints Le couronneront. » Très bien, vous voyez donc, Il place quelque 
chose en vous. Qu’est-ce que c’est ? Sa Parole. Et ainsi, à cause de la Parole, vous n’êtes pas séduit, 
d’accord ?  

Marc 13 :27 Et alors il enverra ses anges, et il rassemblera ses élus des quatre vents, depuis la partie la plus éloignée 
de la terre jusqu’à la partie la plus éloignée du ciel.  

Donc, vous n’avez rien à voir avec cela, Il dit qu’Il enverra Ses Anges pour procéder à ce rassemblement. Et 

Il ne rassemblera que Ses élus. Et si vous n’êtes pas Ses élus, vous ne serez pas là lors du rassemblement (de 

la réunion) à Sa Parole.  

Oh, le gars, qui n’avait pas d’habit de noces, est entré pendant un temps, il a entendu le cri de minuit, n’est-
ce pas ? Ils étaient tous ensemble, mais il a vite fait d’être éliminé comme étant entré par une autre voie, 
mais pas par la porte qui est la Parole. Il n’avait pas d’habit de noces. 

Luc 18 :7 Et Dieu ne vengera-t-il pas ses élus, qui crient à lui jour et nuit, quoiqu’il use de patience envers eux ? 8 Je 

vous dis qu’il les vengera promptement. Néanmoins quand le Fils de l’homme viendra, trouvera-t-il la foi (Ce qui est la 

révélation) sur la terre ?  

Alors, qui vengera les élus ? Dieu le fera, nous n’avons pas à nous inquiéter, Dieu a dit qu’Il le fera. Vous 
n’entretenez pas de pensées telles que : « Oh, j’aimerais juste me débarrasser de celui-là. Parce que si je 
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m’en débarrasse, peut-être que les choses changeront. » Non, elles ne vont pas changer. Satan mettrait là 
simplement un autre serviteur. Dieu le fera. Et qui peut porter des accusations contre les élus de Dieu ? 
Personne.  

Romains 8 :33 Qui portera une quelconque accusation contre les élus de Dieu ? C’est Dieu qui justifie.  

Et cela signifie que même si vous avez commis l’acte, personne n’a l’autorité de vous condamner. Même si 

vous avez fait l’acte, Dieu ne le met tout simplement pas à votre actif. 

Colossiens 3 :12 Revêtez-vous donc, comme les élus de Dieu, saints et bien-aimés, d’entrailles de miséricorde, de 

bonté, d’humilité de pensée, de douceur, de longanimité ;  

13 Vous supportant l’un l’autre, et vous pardonnant l’un l’autre, (Ecoutez, il se peut qu’il y ait quelqu’un qui est 
assis juste à côté de vous, et peut-être que vous n’aimez tout simplement pas la façon dont il agit. Eh bien, 
vous savez quoi ? C’est leur problème. Ce n’est pas le vôtre. Alors, lâchez prise et laissez Dieu faire. 
D’accord ?) et vous pardonnant l’un l’autre, si quelqu’un se querelle contre un autre, de même que Christ vous a 
pardonné, vous aussi, faites de même.  

Si Dieu vous fait la miséricorde et la bonté de vous choisir, alors ne devriez-vous pas avoir la même pensée 

envers Ses autres enfants qu’Il avait pour vous ?  

14 Mais par-dessus toutes choses revêtez-vous de charité (ça, c’est l’amour), qui est le lien de la perfection. 15 Et que 

la paix de Dieu règne dans vos cœurs, à laquelle vous êtes, vous aussi, appelés dans un seul corps, et soyez 

reconnaissants.  

Il y a trop de gens qui râlent : « J’ai eu cette douleur-ci ou j’ai eu cette douleur-là ou j’ai eu cette douleur-
ci. J’ai eu cette douleur-là. Je ne vois rien. Je n’entends pas. Je ne peux pas. Je ne peux pas faire ça. » N’y 
pensez plus. Vous ne me voyez pas me plaindre ici d’avoir fait un AVC. Je vais au centre commercial comme 
tout le monde. Je marche ici, je prêche. J’ai prêché 80 sermons depuis mon AVC, et je vais continuer à le 
faire jusqu’à la fin. Je regarde simplement et je me dis : « Eh bien, Jacob boitait, d’accord, parce qu’il a lutté 
avec Dieu, Job a fait un AVC et David a fait un AVC. » Il ne dit pas comment. Ils en ont été affaiblis. Cela 
laisse donc libre cours à votre propre imagination. Mais ne pensez pas à ces choses-là. Pensez à la Parole, la 
Parole, la Parole, la Parole. Pensez à Ses promesses de sortir d’ici. C’est ce à quoi je pense. 

16 Que la parole de Christ demeure en vous richement en toute sagesse, vous enseignant et vous exhortant l’un l’autre, 

par des psaumes, et des hymnes et des cantiques spirituels, chantant avec grâce, dans vos cœurs au 

Seigneur.  

17 Et quoi que vous fassiez, en paroles, ou en œuvres, faites tout au nom du Seigneur Jésus, (Pouvez-vous 
gémir au Nom du Seigneur Jésus ? Pouvez-vous vous plaindre au Nom du Seigneur Jésus ? Je ne pense pas 
que vous le puissiez. Très bien.) rendant grâce à Dieu et Père par lui. 

Maintenant, pensez-vous que vous pourriez faire cela sans être l’élu de Dieu ? Je ne pense pas que vous le 

puissiez. Je ne pense pas. Vous devez avoir la pensée de Christ pour agir de cette façon. 

I Timothée 5 :21 Je te charge devant Dieu, et le Seigneur Jésus-Christ, et les anges élus, que tu observes ces choses 

sans préférer l’une à l’autre, et de ne rien faire par partialité.  
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Eh bien, j’aime ce frère plutôt que celui-là. J’aime cette sœur plutôt que celle-là. N’y pense plus. Oubliez-
cela. Oubliez ce genre d’action.  

Même les Messagers de Dieu et les véritables quintuples pasteurs sont choisis par Dieu. 

Hébreux Chapitre 3 57-0901M P :13 Qui était Paul ? C’était un Hébreu convaincu, un érudit et un grand 
enseignant de l’Ancien Testament. Et il avait été instruit par l’un des meilleurs hommes de son temps.  

Que quelqu’un me dise comment il s’appelait. Gamaliel, l’un des plus grands enseignants de son temps. Et Paul s’était 
assis aux pieds de Gamaliel.  

Il y a quelque chose à propos de l’endroit où vous allez, de l’église que vous fréquentez et de 
l’enseignant qui vous enseigne. Le savez-vous ? Il y a quelque chose à cela.  

Par conséquent, nous devrions chercher le meilleur endroit que nous puissions trouver, afin que nous 
obtenions ce qu’il y a de mieux, non pas parce que c’est sociable et tout, mais parce que c’est le 
véritable enseignement de la Bible.  

Maintenant, nous allons conclure ici dans un instant. 

Tite 1 :1 Paul, serviteur de Dieu, et un apôtre de Jésus-Christ selon la foi des élus de Dieu, et la connaissance de la 

vérité, qui est selon la piété,  

[I Pierre 1 :2] Élus selon la préscience de Dieu le Père, à travers la sanctification de l’Esprit, à l’obéissance et 

à l’aspersion du sang de Jésus-Christ. Grâce et paix vous soient multipliées. 

3 Béni soit le Dieu et Père de notre Seigneur Jésus Christ, qui, selon sa grande miséricorde, nous a engendrés de nouveau 

à une espérance vivante par la résurrection de Jésus Christ d’entre les morts,  

4 Pour un héritage incorruptible, et sans souillure, et qui ne peut se flétrir, réservé dans le ciel pour vous, 5 Qui êtes 

gardés par la puissance de Dieu par la foi pour le salut qui est prêt à être révélé dans les derniers temps.  

Maintenant, écoutez. Frère Branham a dit que les enfants de Job, même s’ils faisaient la fête, et qu’ils 
semblaient ne pas avoir le même esprit que leur père, Job a appliqué le Signe. Et parce qu’il a appliqué le 
Signe, frère Branham a dit, Dieu les a réservés au ciel pour lui, parce que la Bible dit que tous leurs fils et 
leur progéniture seront avec eux.  

6 En quoi vous vous réjouissez grandement, même si maintenant il faut que pour un peu de temps vous soyez affligés par 

diverses tentations.  

7 Afin que l’épreuve de votre foi (votre révélation), beaucoup plus précieuse que l’or qui périt, bien qu’il soit éprouvé 

par le feu, puisse être trouvé à la louange, à l’honneur et à la gloire (Sa doxa, Ses opinions, Ses valeurs et Son 

jugement), à l’apparition (qui a lieu maintenant) de Jésus Christ,  

Et n’oubliez jamais que frère Branham nous a enseigné « qu’il y a une apparition et une venue, » et il a 

dit que « l’apparition, c’est maintenant ; Il apparaît dans Son Eglise. » 
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La voilà là, ici même, par la prescience de Dieu, vous êtes élus, vous êtes choisis. Et Il vous a choisi pour 

recevoir Son apparition et vous faire entrer dans Sa grande Doxa de sorte que les pensées qu’Il pense, vous 

aussi vous pensez les mêmes pensées qui vous rendront un avec Lui comme jamais auparavant.  

Vous étiez en Lui avant les fondations de la terre, vous aviez toujours été en Lui, dans Sa pensée parce qu’Il 

ne peut pas changer une seule pensée. Eh bien, si vous étiez dans Sa pensée, alors vous étiez dans Sa pensée, 

comme l’une de Ses pensées. 

2 Timothée 2 :10 C’est pourquoi j’endure toutes choses à cause des élus, afin qu’ils obtiennent aussi le salut qui 

est en Christ Jésus, avec la gloire éternelle.  

Ainsi, l’apôtre Paul nous dit qu’il s’agit de ce que Dieu veut faire pour vous. Paul a enduré pour nous afin 

de nous amener au salut par la Parole. Il n’était qu’un intendant pour amener... Tout est dans le plan de 

Dieu quant à ce qu’Il nous a destiné être, comme nous voyons dans,  

1 Pierre 1 :2 Élus selon la préscience de Dieu le Père, par la sanctification de l’Esprit, à l’obéissance et à 

l’aspersion du sang de Jésus-Christ. Grâce et paix vous soient multipliées. 

I Pierre 2 :6 C’est pourquoi aussi il est contenu dans l’Écriture : Voici, je place en Sion une pierre angulaire principale, 

élue, précieuse ; et celui qui croit en lui, ne sera pas confus (honteux).  

7 A vous donc qui croyez, il est précieux ; mais à ceux qui sont désobéissants, la pierre que les bâtisseurs ont rejetée, 

celle-là même est devenue la principale de l’angle, 

8 Et une pierre d’achoppement (Comme frère Branham l’a dit. Nous le disons de façon telle que certains vont 

s’achopper. D’autres vont s’en aller), et un roc d’offense ; à ceux-là qui s’achoppent à la parole, étant désobéissants, 

et c’est ce à quoi aussi ils ont été destinés. (De s’achopper à la Parole.) 

9 Mais vous, vous êtes une génération choisie, un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple particulier, pour 

que vous proclamiez les louanges de celui qui vous a appelés des ténèbres à sa merveilleuse lumière ; 

Ainsi, il est très évident que Dieu choisit un groupe pour qu’ils deviennent des rois et des sacrificateurs, un 

sacerdoce royal, mais que les autres sont laissés à leurs propres pensées pour qu’ils trébuchent et périssent.  

C’est pourquoi frère Branham dit : « Nous devons prêcher la Parole afin que certains croient, tandis 

que d’autres s’achoppent, ne croient pas et sortent du milieu de nous, manifestant qu’ils n’étaient 

pas des nôtres. » 

Dieu dévoilé 14.06.64 Matin P :13 Et chaque fois, vous qui prenez les bandes et les écoutez, et j’espère et j’ai foi 
que vous avez reçu une compréhension spirituelle de ce que Dieu a essayé de transmettre à l’église 
sans le dire carrément. Voyez ? C’est une chose parfois... 

Nous devons dire les choses de telle sorte que cela disperse, que cela amène certains à sortir, d’autres à 
partir, et d’autres à méditer. Mais c’est fait exprès. C’est ainsi qu’il faut le faire. 
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Vous voyez, si vous êtes un messager choisi ou même un pasteur choisi par Dieu, vous le prêcherez 

exactement comme Dieu vous dicte de le prêcher, parce que les élus comprendront ce que vous dites, mais 

cela amènera les autres à sortir.  

Ainsi, même ce que vous prêchez est destiné par Dieu à être prêché parce que c’est pour produire un 

résultat. Certains sont sanctifiés par la vérité, tandis que d’autres ne la comprennent pas, ne la méditent pas, 

et sortent du milieu de nous parce qu’ils n’ont pas été destinés à être des nôtres. 

2 Jean 1 :1 L’ancien (et pourquoi l’appelle-t-on un ancien ? Parce qu’il est un frère aîné d’une vaste famille 

de frères. Ce n’est pas le frère aîné, qui est Jésus. Mais c’est un frère aîné.)  

« à la dame élue et à ses enfants, que j’aime dans la vérité, et non pas moi seul, mais encore tous ceux qui ont connu 

la vérité, »  

2 À cause de la vérité qui demeure en nous, et qui sera avec nous pour toujours : 3 Grâce, miséricorde, et paix soient avec 

vous, de la part de Dieu le Père, et du Seigneur Jésus-Christ, le Fils du Père, dans la vérité et dans l’amour. » 

Apocalypse 17 :14 Ceux-ci feront la guerre à l’Agneau, mais l’Agneau les vaincra, car il est le Seigneur des seigneurs, 

et Roi des rois ; et ceux qui sont avec lui sont appelés, et choisis et fidèles. 

Or la plupart des lecteurs de la Bible reconnaîtront que depuis la fondation du monde, Dieu savait et 

prévoyait certainement qui recevrait et qui ne recevrait pas Christ comme leur Sauveur.  

Par conséquent, en donnant d’être et de naître à ceux dont il savait qu’ils rejetteraient Christ, Il les a 

nécessairement créés pour la condamnation ?  

La réponse est un non catégorique ! Bien que Dieu sût d’avance que ceux-ci rejetteraient Christ, il n’a 
cependant pas décrété qu’ils le feraient. Alors, il leur a donné le libre arbitre, et « il y a une voie qui semble 
droite, mais la fin est la voie de la mort. » 

Mais c’est là que se pose la vraie question. Dieu avait une raison précise pour laquelle il a créé les hommes. 

Dieu a un but précis quant à pourquoi Il a créé cet individu-ci et pourquoi Il a créé cet individu-là.  

Il est clair que Dieu a conçu et destiné certaines personnes à recevoir la vie éternelle alors qu’Il a aussi destiné 

d’autres à être perdues.  

Si « la foi, ou la révélation, c’est le don de Dieu », et que Dieu a l’intention de ne la donner qu’à certaines 

personnes, alors cela nécessite que Dieu ait aussi l’intention de ne pas la donner à d’autres.  

Sans la foi, il n’y a pas de salut : « celui qui ne croit pas sera condamné ». Voyez-vous, la pluie tombe sur 
les justes et les injustes, mais elle fait que les justes soient justifiés. Elle fait qu’ils vivent leur vie, tandis que 
les injustes (l’ivraie) deviennent davantage ce qu’ils sont, l’ivraie. Vous voyez la même pluie. 

Sans la foi, il n’y a pas de salut : « Celui qui ne croit pas sera condamné ». 

S’il y en a dont Il n’a pas voulu donner la foi, ce doit être ainsi, parce qu’il a destiné qu’ils fussent condamnés.  
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Remerciez donc Dieu de ce que vous avez la foi, ou la révélation pour croire, car c’est là l’évidence de votre 

élection. Non seulement il n’y a pas d’échappatoire à ces conclusions, mais l’histoire les confirme.  

Avant que Dieu n’incarne Son Fils, pendant près de deux mille ans, la grande majorité de l’humanité n’était 

pas consciente des moyens extérieurs de la grâce, n’étant bénie par aucune prédication de la Parole de Dieu 

et aucune révélation écrite de Sa volonté.  

Pendant de longs siècles, Israël a été la seule nation à qui Dieu accordait la découverte spéciale de Lui-même. 

Il leur a permis de connaître, Il a dit dans Actes 14 :16 : « Lequel dans les temps passés a laissé marcher 

toutes les nations dans leurs propres voies. »  

Et Il a aussi dit dans Amos 3 :2 : « Vous seuls (Israël), j’ai connu de toutes les familles de la terre ; »   

Par conséquent, comme toutes les autres nations ont été privées de la prédication de la Parole de Dieu, elles 

étaient étrangères à la foi, car « la foi vient de ce qu’on entend et ce qu’on entend vient de la Parole de 

Dieu ».  

Maintenant, remarquez que Dieu parle de nations qui ne pouvaient pas entendre. Ces nations ignoraient non 

seulement Dieu, mais aussi la manière de Lui plaire, la vraie manière d’être accepté par Lui, et les moyens 

d’arriver à la jouissance éternelle de Lui-même. 

Si Dieu veut votre salut, il est logique qu’Il vous envoie les moyens pour ce salut. Et Il vous donne tout ce 

qu’Il exige pour ce salut.  

Mais c’est aussi un fait indéniable qu’il n’a pas donné ce moyen à tout le monde. Et cela suggère qu’Il n’a 

jamais eu l’intention de sauver tout le monde. Voilà votre parallélisme des Écritures.  

Si Dieu produit dans les uns de vouloir et de faire, mais pas dans d’autres, alors Dieu sauvera qui Il veut, et 

laissera périr qui Il veut. 

Pourquoi devrait-on considérer comme incompatible à Sa perfection d’exclure certaines personnes, 
plusieurs, de la grâce elle-même, et de la vie éternelle qui lui est liée ? Puisqu’Il est Seigneur et Souverain 
disposant à la fois de la fin et des moyens qui conduisent à cette fin ? Ainsi, vous voyez, Dieu exerce un 
contrôle total. 

Lâchez prise et laissez simplement faire Dieu, et vous L’aimerez plus que vous ne L’ayez jamais aimé 
auparavant.  

Prions. 

Cher Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, pour Ton élection et pour Ta 
Souveraineté, et sachant que Tu as le contrôle total sur nos vies, Père, nous Te les abandonnons simplement, 
afin que nous soyons le bon genre d’enfants. Au Nom de Jésus-Christ, nous prions. Amen. 
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